pro seniore pro seniore Residenz Odenwald

Musik liegt in der Luft!





Der Juli 2009 in der Pro Seniore Residenz Odenwald stand ganz im Zeichen der Musik: Der Evangelische Posaunenchor Leimen lud zu einem sommerlichen Konzert in die Seniorenresidenz und bereitete den Bewohnern, Angehörigen und Freunden des

16 Nummer 31 Freitag, 31. Juli 2009

Hauses eine schöne und heitere Zeit. Die Melodien durchfluteten das ganze Haus und das faszinierte Publikum bedankte sich nach jedem der Stücke mit einem schallendem Applaus!

Auch die Musikschüler von Herrn Müller, Dirigent des Evangelischen Posaunenchors, besuchten diesen Monat die Seniorenresidenz Odenwald in Leimen. Unter dem Motto "Junge Talente stellen sich vor!" verzauberten die Nachwuchsmusiker die Bewohner der Residenz mit ihrer Musik. Gebannt lauschten die Zuhörer den Klängen: fröhliche und klassische Musik am Klavier und auf der Flöte.

Den engagierten Musikern ein herzliches Dankeschön – bis hoffentlich bald wieder!